

Enfermeras de Cuba apoyarán a Trinidad y Tobago contra la Covid-19



La Habana, 1 may (RHC) Una brigada médica de Cuba compuesta por 11 enfermeras partió este viernes a Trinidad y Tobago para ayudar en el tratamiento a los pacientes contagiados con la Covid-19.

Es la primera vez que un colectivo del Contingente Henry Reeve, especializado en situaciones de desastres y graves epidemias, está integrado en su totalidad por mujeres.

Yaquelín Ramírez Díaz, coordinadora del grupo, señaló que las colaboradoras trabajarán con la profesionalidad que caracteriza a la medicina cubana y enfrentarán la pandemia junto a la brigada de la isla que ya presta servicios en esa nación caribeña, refiere la Agencia Cubana de Noticias.

En declaraciones a ese medio, Anabel González Miranda, una de las integrantes de la brigada, explicó que trabajarán con pacientes en los servicios de terapia intensiva, por lo que recibieron cursos de preparación acerca de las medidas de protección necesarias y el protocolo de atención a esos enfermos.

Por su parte, la secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, Teresa Amarelle Boué, despidió a las enfermeras y resaltó la labor del personal de la salud en especial de las féminas.

Este grupo se suma a las más de 20 brigadas de la salud de la mayor de las Antillas que prestan servicios en países de Europa, África, América Latina y el Caribe.

Esta semana la viceministra de Salud Pública Marcia Cobas resaltó que, pese a la campaña de descrédito de Estados Unidos, dos mil 30 colaboradores cubanos viajaron de manera voluntaria y ya han atendido a más de cinco mil 500 pacientes en áreas de aislamiento, hospitales y zonas rojas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/221460-enfermeras-de-cuba-apoyaran-a-trinidad-y-tobago-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba